

# ARTÍCULO

NADA HA SUFRIDO NI TAN SIQUIERA UN PEQUEÑO CAMBIO, NUESTRAS VIDAS SON LAS MISMAS, IGUALES NUESTRAS MIRADAS, FIJAS NUESTRAS IDEAS, Y LA MUERTE (COMO SIEMPRE), AÚN SIQUE SU ESPERA PLASMADA EN UN PUNTO AISLADO DE CUALQUIER INFINITO, POR FINITO QUE NOS PAREZCA.

SÍ, TODA DA VUELTA, COMO ANTES, COMO AYER, COMO SIEMPRE..., TODO EXCEPTO UNA COSA: HEMOS COMETIDO UN ERROR IMPERDONABLE, QUE INCLUSO PODRÍA TACHARSE DE COBARDE, DE ESTÚPIDO... ¿QUIÉN SABE CUÁNTO TIEMPO HABREMOS PERMANECIDO QUIETOS, TOTALMENTE INMÓVILES, SIN ARTICULAR UNA SOLA PALABRA O MOVIMIENTO, SIN APRECIAR QUE AQUEL CAMBIO TAN ANSIADO ESTABA (Y AÚN LO ESTÁ Y ESTARÁ), EN NUESTRAS MANOS, SOLAMENTE EN NOSOTROS MISMOS, Y SÓLO NOSOTROS, ALGÚN DÍA (NO LEJANO) PODREMOS ALTERARLO, PODREMOS DAR UN GIRO COMPLETO A NUESTROS PUNTOS DE PARTIDA Y A NUESTROS OBJETIVOS, A NUESTRAS IDEAS, A NUESTRAS MIRADAS, Y YA PUESTOS, A ESAS MALDITAS CAMPANAS QUE

NO CESABAN DE ACABAR CON NOSOTROS, CON NUESTRO TIEMPO, CON LO ÚNICO MÁS IMPORTANTE DE TODOS NUESTROS MOMENTOS: NOSOTROS, SÓLO NOSOTROS Y CON TAN Poca COSA PODREMOS HACERLO- Y COMO POCO, LO INTENTAREMOS, ¿NO?.

DEJA DE DARLE VUELTAS, NO TE QUIEBRES MÁS LA CABEZA, NO SEAS TONIA, OLVIDALO ¡OLVIDALO YA!. NO LO DUBDES... ES ASÍ.

ANONIMO

SIN SENTIDO